



いいで

学校便り 第15号

喜多方市立山都小学校

平成28年1月8日(金)

文責 校長 菊地 誠

あけましておめでとうございます

冬休みの間、ひっそりとしていた学校も、久しぶりに子どもたちの元気な声が響き、活気がみなぎりました。今年は暖冬で雪のないお正月となりました。3学期に予定されているスキー学習も予定通りに実施できるか心配なところでした。

さて、去年は、保護者の皆様のご支援とご協力により、本校の教育活動も大きな成果を上げることができました。改めて感謝申し上げます。

第3学期は、授業日数が51日間と1年の間で最も短い学期です。しかし、それぞれの学年のまとめを行うとともに、次の学年に向けての準備を行う、とても大切な学期です。一人一人の子どもたちが目標をしっかりと持って、充実した毎日を送り、次の学年への橋渡しをスムーズに行うことができるよう支援していきたいと思えます。

また、大きな事故がなかった1・2学期に引き続き、今学期もご家庭や地域・関係機関の皆様との連携を図りながら、事故防止の指導にも力を入れていきたいと思えます。

なお、お子さんの様子をご覧になって、心配なことなどありましたら、いつでも担任までご相談ください。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。



始業式での目標の発表

～第3学期 まとめの学期のスタートです～

1月8日(金)、第3学期の始業式が行われました。久しぶりに全校生がそろい、5年生と6年生の代表児童が第3学期の目標を発表しました。今年初めて歌う校歌が、生活科室中に響き渡りました。始業式では、全校生に次のような話をしました。

明けましておめでとうございます。

16日間の冬休みが終わりました。冬休みの間に、大きな事故もなく、第3学期の始業式を迎えることができたことを大変うれしく思えます。

今日から3学期が始まります。3学期は、51日間あります。51日目が3月23日で、卒業式です。卒業式が終わると、皆さんは1年ずつ進級、進学します。それに向けて、これまでの学習をまとめたり、新しい学年の準備をしたりする期間が3学期です。

さて、新しい年、平成28年はどんな年でしょうか。大きな行事としては、8月5日から21日までブラジルのリオデジャネイロでオリンピックが開催されます。オリンピックは4年に一度開催される大きなスポーツの大会です。選手の人たちは、この大会へ向けて、何年も前から準備をしてきています。そして、自分の目標をしっかりと持って、その実現のためにたくさんの努力をしています。だから、多くの人々に感動を与えるのだと思えます。

皆さんの今年の目標はもう決まっていますか。目標が決まっているとスムーズに1年のスタートを切ることができます。まだ目標を決めていない人は、早めに決めて取り組みましょう。

また、今年の3月11日は、東日本大震災からちょうど5年目にあたります。福島県では地震や津波で1800人以上の人が亡くなったり行方不明になったりしています。震災や原子力発電所の事故のため、いまでも10万人以上の人々が避難生活を送っています。5年経っても自分の家に戻れないのは、とてもつらいことです。会津地方は地震の被害は少なかったのですが、皆さんは5年前の大震災を忘れてはいけません。

平成28年は、災害のない平和な1年になって欲しいと願っています。それでは皆さん、3学期51日間、がんばりましょう。